

Badminton - Turnier in Schlitz 2009



Die Badmintonabteilung des TSV Schenklengsfeld nimmt mit 14 Spielern an traditionellem Schlitzer Turnier am 07. und 08. November 2009 teil.

Erneut nahm die Badmintonabteilung an einem Turnier außerhalb der Kreisgrenzen teil. Um 7.30 Uhr war bereits Abreise um rechtzeitig zum Turnierbeginn der 15. Schlitzer Badmintonmeisterschaften anzukommen. Insgesamt 7 Paarungen hatten sich angemeldet. Es spielten im Herrendoppel Stefan Schäfer und Kurt Uhlig, Werner Kister und Carsten Coijanovic, Frank Peter Günther und Holger Weyh, Helmut Mausehund und Wolfram Rexroth und Peter August mit Holger Faust; im Mixed traten Roswitha August und Karsten Uhlig sowie Christine Pietrak und Martin Fokken für den TSV an.

Es wurde in der Großsporthalle, die insgesamt 9 Spielfelder vorweisen konnte ein spannendes Turnier ausgetragen, an dem über 80 Mannschaften teilnahmen. Jede Mannschaft musste 6 Spiele absolvieren. Gegen 18.00 Uhr war das Turnier beendet und es kam zur Ehrung der Teilnehmer. Insgesamt konnten die Landecker Spieler ihre Platzierungen über den Turnierverlauf hin verbessern, so dass alle Herrenmannschaften ab dem Ende des zweiten Drittels zu finden waren.

Ein großer Erfolg, denn die Konkurrenz hatte zum Teil vieljährige Turnier Erfahrung. Auch konnte die Schenklengsfelder Gruppe ein Präsent für die Mannschaft mit den meisten Teilnehmern entgegennehmen.

Am Vortag nahmen bereits 3 Jugendliche des TSV, Julian Weyh, Jonas Ruß und Rene Brendtke begleitet von Holger Weyh, an dem Jugendturnier teil, an dem auch über 50 Jugendliche begeistert Badminton spielten.

Bild und Text wurde freundlicherweise von Wolfram Rexroth zur Verfügung gestellt.